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（様式第４号）      真田地域協議会 会議概要 

１ 審議会名  第 3回真田地域協議会 

２ 日  時  令和 2年 9月 23日（水） 午後 7時 00分から午後 8時 00分まで 

３ 会  場  真田地域自治センター3階 講堂 

４ 出 席 者  荒木克子 委員、飯島恵美 委員、荻原美知男 委員、金井由造 委員、金子幸恵 委

員、木島徳行 委員、倉嶌幸雄 委員、清水由香 委員、高寺宣安 委員、滝沢博文 委

員、中村すみ子 委員、堀内育子 委員、堀内和子 委員、堀内誠 委員、堀内靖子 委

員、丸山進 委員、皆川克彦 委員、柳沢泉委員、吉池正博 委員 

５ 市側出席者 山﨑センター長、櫻井地域振興課長、杉山市民サービス課長、柳沢産業観光課長、

宮沢建設課長、宮崎教育事務所長、栁沢真田消防署長 

真田地域振興課宮崎課長補佐、若林主査、飯島主査、望月主査 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・ 一部公開 ・ 非公開 

７ 傍聴者 0人   記者 0人 

８ 会議概要作成年月日  令和 2年 9月 24日 

協 議 事 項 等 

会議次第 

 

１ 開会（滝沢副会長進行） 

２ 会長あいさつ 

３ センター長あいさつ 

４ 協議事項（倉嶌会長進行） 

 (1) 真田有線放送電話事業の廃止について 

 ・事務局から意見書の取りまとめ留意点を説明 

【質問】 

（委員）意見書(案) 意見内容４(2)について、「真田地域の身近な生活情報の提供や、自治会内における

伝達手段の構築への支援を希望します。」とあるが具体的なイメージがわかない。自治会内における

伝達手段の構築への支援とは何か。 

（事務局）資料 No2-1 意見報告書からの内容中、3 の②に記載の「弱者救済・緊急連絡網対応の構築を示

してほしい。又自治会として今後災害発生時、独自の対応策を模索していかなければならない時代。

行政ばっかり頼りは変えていかなければならない。自分たちの地域は、自分たちで守る体制作りの構

築が必要。」と記載がある。自治会独自で対応策を構築しなければいけない、それを支援してほしい

という意見である。 

ここで、真田地域の身近な生活情報の内容というのが、例えばゴミ出しの情報や迷い犬の情報など

生活に身近な情報など、これをどのように伝えていくかという手段は有線放送が無くなった場合代わ

りになる手段は、現時点では無い。まずはそれを検討していかなければならない。後半の自治会内に

おける情報伝達手段の構築というのは、現在の有線放送でのページング放送に変わるものが見つかっ

ていない。ページング放送が災害時における緊急放送だけでなく、自治会内でのイベントの開催や行

事の開催のお知らせ、日常のお知らせを、今後どのようにしていかなければいけないかということも

考えていかなければならない。 

  ただそれは、画一的に真田地域はこうしていかなければいけないというものではなく、自治会や地

域により事情が異なるため、きめ細やかに考えていかなければいけないし、自治会においても考えて

いかなければいけない。ただその点に関しては、行政でも持っているノウハウはあり、また自治会独

自に構築しているケースもある。こういったものを紹介し、支援していくことを考えている。 

（委員）そこまで丁寧に説明していただければわかるが、この（意見内容に記載の）二行ではそれが読み

取れない。わかりやすい表現を検討してほしい。 
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（事務局）ただ今の説明のとおり、この一文に二つの項目が入っている。一つはページング放送の機能、

もう一つは日常的な有線放送のお知らせにあるような情報の発信と手段。この文面を二つに分けてい

くという方法も考えられるがいかがか。 

（委員）方法はどのようでもいいが、この二行をわかりやすくしたほうがいいという意見だ。 

（事務局）もし、只今の意見について、この項目で他にご意見があればいただきたい。それをあわせて次

回の協議会でお示しできればと思う。 

（会長）それでは、他に只今の意見に関連して意見があればお出しいただきたいがいかがか。 

・特になし 

（会長）無いようであれば、このことについて、正副会長と事務局とで検討したいが皆さんよろしいか。 

・異議なし 

 

（会長）では他に意見等あればお願いしたい。特に意見書(案)について、次回上田市に提出するものにな

るので委員の皆さんからの意見をおねがいしたい。 

 

（委員）意見内容２の事業廃止後の資機材の撤去及び処分について、「各家庭の電話機」とあるが、スピ

ーカーも入れていただきたい。その他端末等などという風に、表現を付け加えてほしい。 

（事務局）只今の意見について、確かにスピーカーも入っているのでスピーカーなど端末が加わるような

表現を付け加えてよろしいか、委員の皆様の御審議を経て問題なければ付け加えたいと思う。 

（会長）只今の、文言にスピーカーを加えるということでよろしいか。 

・異議なし 

（会長）では次回の意見書（案）にてスピーカーを加えて文面にてお示ししたいと思う。 

  他に何か意見のある方はお出しいただきたい。 

・特になし 

（会長）では、本日いただいた意見をもとに清書し、次回協議会で最終的な意見書にまとめ、お示しした

い。 

 

(2)わがまち魅力アップ応援事業について 

（事務局からわがまち魅力アップ応援事業の概要について説明） 

・石舟自治会：石舟地域の歴史遺産を活用した住民交流活性化事業（ふるさとづくり事業） 

（代表者からの事業概要と事業内容の変更について説明） 

【意見・質問】 

（委員）内容をとても楽しみにしており、特に縄文時代の衣装の作製など、ぜひ見学をさせていただきた

い。また、理由書の中に一部誤記があるため修正願いたい。 

（代表者）誤記について失礼した、修正します。 

・その他意見等無し 

 

５ 報告・確認事項（滝沢副会長進行） 

 (1)次回協議会日程の確認 

  予定どおり、令和 2 年 10 月 20 日午後 7 時から第 4 回地域協議会を開催することを確認した 

 (3)その他 

  ・事務局から武石地域協議会だよりの写しを配布 

６ 閉会 

 


